



Je candidate pour

Le collège des joueurs

Informations personnelles

Elie PEYRON

Présentation personnelle

Je m'appelle Elie PEYRON, je suis agent contractuel de la fonction publique territoriale, j'ai 29 ans et je suis papa depuis peu.

Je suis plus un joueur console qu'un joueur PC dans l'âme même si ces dernière année le temps passé sur PC et console s'est équilibré

Pourquoi souhaitez-vous être élu au conseil d'administration et représenter votre Collège, quel est votre projet pour France Esports, quels sont les sujets qui vous animent ?

Si je précise dans ma présentation personnel que je suis père depuis peu c'est pour une bonne raison, mon objectif est de prendre activement part dans le futur de mes enfants. Le monde vidéoludique et l'esport, que je suis avec beaucoup d'intérêt depuis plusieurs année, vont compter dans les années à venir autant que les compétition sportive "traditionnel".

Mon expérience avec reposer remonte avec la saison 4 de LoL et la victoire des Samsung White. Depuis je suis, avec l'assiduité possible d'un jeune papa, les compétition de Lol, HS, Trackmania, SSBM/SSB4/SSBU etc... J'espère voir arriver, voir aider à développez, une plus grande diversité d'esport sur console en streaming.

Si je postule aujourd'hui c'est pour ne pas me dire que je n'ai pas essayé d'être acteur des activité et loisirs de demain

Photo de vous

- [PEYRON-Elie.jpg](#)

Signature électronique

✓ Je valide ma candidature pour les élections au conseil d'Administration de France Esports 2019